

Dans cette quatrième veille je vais vous présenter la dernière avancée technologique qu'il y eu sur ChatGPT.

Cette mise à jour introduit une fonctionnalité clé : les instructions personnalisées. Cette fonctionnalité est actuellement en version bêta pour les utilisateurs du plan Plus, mais elle sera bientôt disponible pour tous les utilisateurs.

En quoi consiste cette mise à jour :

- Les instructions personnalisées permettent aux utilisateurs de définir des préférences et des exigences spécifiques pour ChatGPT, afin d'adapter ses réponses à leurs besoins.
- Ces instructions personnalisées ne nécessitent qu'une seule configuration. Une fois définies, elles sont prises en compte automatiquement dans toutes les conversations futures, ce qui élimine le besoin de les répéter à chaque interaction.
- Cette fonctionnalité offre une grande flexibilité, permettant aux utilisateurs de spécifier des détails tels que le contexte, les préférences de langage, ou d'autres informations spécifiques pour chaque interaction.

Exemples d'utilisation :

- Un enseignant peut configurer ChatGPT pour qu'il prenne en compte qu'il enseigne les sciences en 3^e année, ce qui évite de répéter cette information dans chaque conversation.
- Un développeur peut indiquer à ChatGPT de préférer un code efficace dans un langage autre que Python, éliminant ainsi la nécessité de préciser cette préférence à chaque fois.
- Pour les tâches de gestion de courses, ChatGPT peut être configuré pour comprendre qu'il s'agit d'une liste d'épicerie pour une grande famille avec 6 portions.

En conclusion, cette mise à jour vise à rendre les interactions avec ChatGPT plus efficaces et à permettre aux utilisateurs de personnaliser davantage les réponses du modèle en fonction de leurs besoins spécifiques.

Voici les liens qui m'ont aidé à réaliser cette veille :

<https://openai.com/blog/custom-instructions-for-chatgpt>

https://www.youtube.com/watch?v=d9OAie9IfvA&ab_channel=EmileDev